

SIARAN PERS

NOMOR: HM.02.07/3/2024

Jakarta, 2 April 2024

Tentang

Logo Peringatan Hari Kearsipan ke-53 Tahun 2024

“*Sustainable Archiving for the Best Future*”

Jakarta – Hari Kearsipan yang diperingati setiap tanggal 18 Mei merupakan momentum penting yang diperingati seluruh entitas kearsipan di Indonesia, untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kearsipan dalam berbagai aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara. Berdasarkan *Executive Board Meeting* Hari Kearsipan ke-52, peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024 akan digelar di Provinsi Kalimantan Timur. Mengusung tema “*Sustainable Archiving for the Best Future* (Kearsipan yang Berkelanjutan untuk Masa Depan yang Terbaik)”, isu utama dalam momentum ini mencakup keberlanjutan 3 (tiga) pilar program prioritas, yakni Tertib Arsip, Transformasi Digital Kearsipan, dan Memori Kolektif Bangsa.

Melalui Surat Edaran Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) Nomor 2 Tahun 2024 tentang Peringatan Hari Kearsipan ke-53 Tahun 2024, ANRI meluncurkan logo peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024 sebagai berikut:



Logo peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024 memiliki filosofi:

- Inisial HK melambangkan Hari Kearsipan;
- Angka 53 melambangkan Hari Ulang Tahun ke-53 Kearsipan;
- Tiga titik sebelum, di tengah dan setelah angka 53 melambangkan keberlanjutan kebijakan kearsipan dari zaman dulu, saat ini, dan masa depan yang terbaik,

juga merepresentasikan 3 pilar program kearsipan nasional, terdiri atas tertib arsip, transformasi digital kearsipan, dan memori kolektif bangsa;

- Hari Kearsipan ke-53 yang dilaksanakan di Provinsi Kalimantan Timur direpresentasikan dalam corak dan warna logo yang terilhami dari corak dan warna manik-manik khas suku Dayak.

Peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024 dimaksudkan sebagai momentum untuk mendorong kesadaran seluruh pemangku kepentingan Bidang Kearsipan berkolaborasi dalam mewujudkan kearsipan yang berkelanjutan untuk masa depan yang terbaik. Informasi lengkap peringatan Hari Kearsipan ke-53 tahun 2024 dapat diakses pada tautan <https://anri.go.id/publikasi/event>.***

Informasi lebih lanjut hubungi:

Biro Perencanaan dan Hubungan Masyarakat ANRI

Email : humas@anri.go.id

Website : www.anri.go.id

Kepala Biro Perencanaan dan
Hubungan Masyarakat,

}{ttd}

F. Kristiartono